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１ 県政の執行体制について 

現在の両副知事との執行体制は７年目を迎え、盤石な体制との 

印象を受けるが、現執行体制をどのように評価し、副知事の職責 

をどのように考えているのか。 

 

２ 今後の財政見通しについて 

(1) 地方固有の財源である地方交付税が減らされないように主張を 

強めていく必要があると思うが、全国知事会副会長として、どの 

ように取り組んでいくべきと考えているのか。  

(2) 人口減少社会においては、地方交付税算定のあり方についても、

大都市との格差が広がらないよう声を上げていく必要があると思

うが、所見を聞く。 

 

３ 災害対策について 

(1) 本県でも西日本豪雨のような集中豪雨に備えて、事前に対策を 

立てておく必要があると思うが、どのように取り組んでいるのか、 

発生時の体制と併せて聞く。 

 (2) 洪水浸水想定区域図を早急に改定すべきだが、残る２３河川の 

進捗状況はどうなっているのか、洪水ハザードマップの住民への 

確実な周知方法と併せて聞く。 

 (3) 災害廃棄物処理計画が未策定の市町に対して、早期に計画を策 

定できるよう支援すべきと考えるが、どのように取り組んでいく 

のか。 

(4) 県政出前講座などを活用して、県民に対して自然災害への備え 

 について更に普及・啓発すべきと考えるが、所見を聞く。 

 

４ 地方創生について 

   政府は、まち・ひと・しごと創生総合戦略に続く５カ年計画を 

策定することとしており、県もこれに呼応し、新たな戦略を練り 

直す必要があるが、どのように取り組んでいくのか、地方創生に 

挑む意気込みと併せて聞く。 
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５ 北陸新幹線の全線開通について 

(1) 金沢・敦賀間について、人件費や資材価格の高騰等により建設

費の増加が見込まれるとのことだが、２０２３年春の開業は約束

どおり実現されるのか。 

(2) ２０３０年度末の全線開業を目指すのなら、一刻も早く政府・ 

与党にフル規格による全線整備と財源確保策を打ち出すよう働き 

かけるべきと思うが、どのように考えているのか。 

 

６ 並行在来線対策について 

   福井県との並行在来線の相互乗り入れについて、どのように協

議を進めていこうとしているのか、対応方針を聞く。 

 

７ 空港の利用促進について 

   のと里山空港の好調な搭乗率を維持・向上させるため、全日空

からの販売促進協力金をどのように活用していくのか。 

 

８ 能登への外国人誘客について 

   海外誘客１００万人の達成に向けて、ラグビーワールドカップ 

や東京オリンピック・パラリンピックを追い風に更なる誘客に取 

り組むとのことだが、能登への外国人誘客に向けた具体的な取組 

方針を聞く。 

 

９ 金沢アリーナ構想について 

  自民党県連との政策協定に基づき、県としても、積極的に提案

するなど取り組んでいくべきだが、見解を聞く。 

 

10 東京五輪の聖火リレーについて 

  本県の特色を打ち出せるルートを考えて欲しいと思うが、聖火

リレーのルートにどのような思いを描いているのか。 
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11 ドクターヘリについて 

  ドクターヘリの運航開始に向けて、これまでどのように取り組

んできたのか、運航開始を迎えるにあたりドクターヘリにかける

思いと併せて聞く。 

 

12 人手不足対策、生産性の向上について 

  ６月補正で打ち出した施策をできる限り早期に執行し、中小企

業をサポートして欲しいが、中小企業の生産性向上に向けた知事

の考えを、現在の取り組み状況と併せて聞く。 

 

13 いしかわ農業公園（仮称）用地について 

   白紙の状態で検討していく方針を示し、地盤・地質調査に着手

したが、今後、どのように活用策を検討していくのか、具体的な

スケジュールと併せて聞く。 

 

14 県産ブランド品の生産拡大について 

   県産農林水産物のブランド化が進み、国内のみならず国外に向

けて更に大きく飛躍・発展していくことを期待するが、今後の戦

略を聞く。 

 

15 老朽化した橋梁等の安全対策について 

  老朽化が進行している橋梁等について、早急に補修工事等を実

施すべきだが、点検の進捗状況と安全対策の取り組みについて聞

く。 

 

16 大雪時の道路除雪対策について 

  県道における大雪時の道路除雪対策及び国や市町との連携につ

いて、どのように行っていくのか。 
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17 学校における危機管理マニュアルについて 

  学校の危機管理マニュアルの点検・見直しについて、どのよう

に取り組んでいくのか、作成にあたっての教職員の関わり方と併

せて聞く。 

 

18 教職員の時間外勤務の縮減について 

 教職員の多忙化改善を進めるにあたって、教職員定数のあり方 

をどのように考えているのか、国に対して教職員定数の改善を強 

く求めていくべきと考えるが、どのように対応していくのか。 

 

19 特殊詐欺被害への対策強化について 

   他の都道府県と連携しながら、対策を更に強化して、特殊詐欺

被害から県民を守って欲しいが、どのように取り組んでいくのか。 

 

20 交番襲撃事件について 

   突然襲撃された場合でも、拳銃を奪われることなく、犯人を確

実に制圧・逮捕できるよう、あらゆる事態を想定した対策が必要

だが、取り組みと併せて、県民の生命・身体・財産を守る県警ト

ップである警察本部長の決意を聞く。 
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